

La nouvelle halle des foires prête en 2023

Liège Une nouvelle étape vient d'être franchie dans la réalisation de la halle des foires à Bressoux.

Une nouvelle étape vient d'être franchie pour la nouvelle halle des foires de Liège, a indiqué cette semaine l'échevine de l'Urbanisme de Liège, Christine Defraigne. En effet, à la suite de l'enquête publique, l'échevine a pris connaissance des différentes remarques émises et a proposé au collège l'intégration de certaines.

Suite à la demande de permis introduite le 6 novembre 2020 par l'Igil, soit l'Intercommunale de gestion immobilière liégeoise, pour construire une nouvelle halle des foires, aménager les abords et créer une esplanade publique place Louis de Geer, une enquête publique s'est déroulée du 1^{er} au 31 mai 2021. Au cours de celle-ci, 61 réclamations ont été déposées dans les délais légaux.

Pour rappel, la halle présentera une superficie brute de près de 19 000 m² au sol, avec une esplanade consacrée à des événements, le projet prévoit également un parking exposants de 248 places et

un parking visiteurs de 472 emplacements.

Suite à l'enquête, l'échevine a proposé au collège "d'augmenter la densité d'arbres pour limiter les îlots de chaleur et d'intégrer le stationnement vélo dans l'espace parking". Ces demandes vont accompagner le dossier qui va poursuivre son cheminement administratif puisqu'il va être transmis pour analyse au fonctionnaire délégué de la Région wallonne...

Timing calculé en fonction du tram

De son côté, l'échevine de la Requalification du quartier, Maggy Yerna, ainsi que Jean-Pierre Hupkens, président de l'Igil et de Liege Expo, ont rappelé que, sauf imprévu, le début des travaux est à ce stade prévu pour début 2022 avec une livraison de la nouvelle halle des foires prévue pour le dernier trimestre 2023. On l'aura compris, le timing est "calqué" sur l'arrivée du tram.

Cette réalisation s'intègre dans un programme de requalification de la zone multimodale de Bressoux et s'inscrit dans le portefeuille de projets intitulé "Ville en transition" porté par la Ville de Liège, dans la programmation Feder des fonds structurels 2014-2020.

M.Be.



Il s'agira d'augmenter la densité d'arbres et d'intégrer des stationnements pour vélos.